

## Политика конфиденциальности [MLeader+](#)

Эта надстройка, опубликованная [Geodesist](#) в [Autodesk App Store](#), следует следующим инструкциям:

1. [MLeader+](#) не собирает персональные данные, за исключением данных, предоставляемых [Autodesk App Store](#) при покупке или загрузке приложения. Эта информация подпадает под действие [политики конфиденциальности и защиты данных Autodesk App Store](#).
2. [MLeader+](#) не будет передавать личную информацию никаким другим сторонним лицам или предприятиям.
3. [MLeader+](#) не собирает никаких персональных данных. Политика хранения и удаления данных о покупке регулируется [политикой конфиденциальности и защиты данных Autodesk App Store](#).
4. Собранные данные соответствуют [ЛИЦЕНЗИОННОМУ СОГЛАШЕНИЮ AUTODESK APP STORE С КОНЕЧНЫМ ПОЛЬЗОВАТЕЛЕМ](#).

Контакты: [mail@Geodesist.net](mailto:mail@Geodesist.net)

## Privacy Police [MLeader+](#)

This Add-in published by [Geodesist](#) in [Autodesk App Store](#) follows the next statements:

1. [MLeader+](#) do not collect personal data except the data provided by the [Autodesk App Store](#) when purchasing or downloading the application. This information is covered under the [Autodesk App Store's privacy and data policies](#).
2. [MLeader+](#) will not share personal information with any other third-party person or business.
3. [MLeader+](#) do not collect any personal data. Retention and deletion policy of purchasing data is covered under the [Autodesk App Store's privacy and data policies](#).
4. The data collected follows the [AUTODESK APP STORE - END USER LICENSE AGREEMENT](#).

Contact: [mail@Geodesist.net](mailto:mail@Geodesist.net)